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Ordentliche Abteilungsversammlung 
 
 

Datum: 19.06.2019 

Beginn:19:30 Uhr Ort: Vereinsheim 1896 Ilten 
 

 
Abteilung Fußball 

 
 

Tagesordnung: 
 
1) Begrüßung und Feststellung der Stimmberechtigten 

2) Genehmigung des Protokolls der Abteilungsversammlung vom 06.08.2018 

3) Zwischenberichte 

a) Schiedsrichterabteilung 

b) Jugendabteilung 

c) Damenabteilung 

d) Herrenabteilung 

4) Entlastung der Abteilungsleitung 

5) Neuwahlen 

Bildung des Wahlvorstands 

a) Abteilungsleiter 

b) Zweiter Vertreter des Abteilungsleiters 

c) Finanz- und Wirtschaftsleiter 

d) Werbeleiter 

e) Öffentlichkeitsausschussleiter 

f) Jugendausschussleiter 

g) Schiedsrichterobmann 

6) Haushaltsvoranschlag 2019 

7) Verschiedenes 

 

 

Top Sachverhalt 

1 Begrüßung 
Der Abteilungsleiter Michael Schröder begrüßt die Anwesenden und stellt die 
Wahlberechtigung der 21 Mitglieder (Anlage 1) fest.  
Michael Schröder heißt die Gesamtvorstandsmitglieder  Reiner Ahnert, Sebastian 
Csikvary und Michael Klüsener herzlich willkommen. 
 
Aufgrund der krankheitsbedingten Abwesenheit der Schriftführerin Annika Denzin 
übernimmt Ulrich Scholz den Part des Schriftführers.  

2 Protokoll der letzten Sitzung: Auf die Verlesung wird verzichtet. Das Protokoll wird 
ohne Gegenstimme genehmigt.  

3 Zwischenberichte: 

a) Schiedsrichterabteilung: 
Frank Goslar teilt mit, dass für die neue Saison sieben Schiedsrichter gemeldet 
wurden.  

b) Jugendabteilung: 
Yannick Grätz berichtet, dass, auch in der kommenden Saison wird wieder  

             mit dem SuS Sehnde eine Spielgemeinschaft mit fünf Jugendmannschaften  
             gebildet wird. Der MTV Ilten wird alleine vier Jugendmannschaften melden.        
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             Probleme gibt es bei der Meldung der A-Junioren aufgrund einer geringen   
             Spielerzahl. 

c) Damenabteilung: 
Der Bericht wird von Detlef Schönefeldt vorgetragen.  

d) Herrenabteilung: 
             Der Bericht wird von Michael Schröder vorgetragen.  
Alle Berichte können auf Wunsch bei der Abteilungsleitung eingesehen werden. 

4 Entlastung der Abteilungsleitung 
Klaus Kellmann stellt den Antrag auf Entlastung der Abteilungsleitung - Ergebnis: 
Einstimmig. 

 
5 

Neuwahlen 
a) Abteilungsleiter: Vorschlag Michael Schröder – Ergebnis: Einstimmig. 
b) Zweiter Vertreter des Abteilungsleiters: Vorschlag Thorben Schierholz – 

Ergebnis: Einstimmig. 
c) Finanz- und Wirtschaftsleiter: Vorschlag Detlef Schönefeldt und Michael 

Schröder in Personalunion – Ergebnis: Einstimmig.  
d) Werbeleiter: Ulrich Schierholz erklärt, dass er als Werbeleiter nicht mehr zur 

Verfügung steht. Ein Nachfolger konnte nicht gefunden werden. 
e) Öffentlichkeitsausschussleiter: bleibt unbesetzt. 
f) Jugendausschussleiter: Vorschlag Wiederwahl des Jugendausschussleiters 

Yannick Grätz - Ergebnis: Einstimmig. 
g) Schiedsrichterobmann - wurde im Vorfeld von den Schiedsrichtern gewählt, 

Frank Goslar bleibt weiterhin Schiedsrichterobmann. 
 

6 Haushaltsvoranschlag: Der Haushalt wurde mit dem Schatzmeister des Hauptvereins 
gemeinsam erstellt und wird auf der JHV des Gesamtvereins am 01.03.2019 
vorgestellt. 
 

7 Verschiedenes: 

 Michael Schröder bedankt sich bei allen Vorstandsmitgliedern für deren Arbeit. 
 

 Arbeitseinsatz - Die Arbeitseinsätze auf der Sportanlage sollen wie immer 
rechtzeitig bekannt gegeben werden.  
 

 Jubiläum - Im kommenden Jahr wird die Fußballabteilung 70 Jahre alt 
(gegründet 12.04.1950). 
  

 Toilettensituation - Diskutiert wurde die Toilettensituation auf dem Sportplatz. 
Es sollte festgestellt werden, ob die Toilettenleitungen in Höhe des B-Platzes 
noch funktionstüchtig sind. Ggf. sollte  auch Kontakt mit der Stadt Sehnde  

             aufgenommen werden, ob im Rahmen der Anbaumaßnahmen am  
             Kindergarten entsprechende Toilettenmöglichkeiten geschaffen werden  
             könnten. 
 

 Michael Schröder schließt die Sitzung um 20:27 Uhr und bedankt sich für die 
Aufmerksamkeit. 

  

 


